
回 覧                                

 ウウェェルルシシーー自自治治会会  役役員員会会議議事事録録  平成 24 年 5 月 

日 時 平成 24 年５月５日(土)19:00～21:00 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

関根会長・吉牟田副会長・茂木副会長  (総務部) 飯田・澤 (財務部) 大畑・ 

早川 (広報部) 国武・藤仲 (防犯防災部)小村・落合・上松・高柳  

(保健衛生部) 鈴木・疋田 (厚生部) 中村・保永  (文化体育部)若松・瀬川・ 

村上・矢吹 （会計監査) 小泉（ウエルシークラブ）岩堀 （管理組合）島根 

 

（１）会長挨拶他 

  ・会長よりみなさんの力をあわせてやっていきましょうとの挨拶。 

  ・ウエルシークラブ会長岩堀さんより挨拶～経費削減のため敬老会は見合わせてはどうかとの

ご提案（紅白饅頭配布は継続で）。 

 

（２）総務部より役員会開催予定及びその他 

  ・定例の役員会はこれまでどおり毎月第１週の土曜日、午後７時に開催することを確認。 

  ・新しい鍵交換、無事終了しました。 

  ・自治会加入状況、新会員が＋１、５月５日現在、３１２世帯が加盟しております。 

 

（３）管理組合より 

  ・鉄部塗装工事が４月７日の管理組合の検査を終え、工事終了致しました。 

  ・定期総会が５月２７日に行われます。総会議案書は５月１１日に配布予定です。 

 

（４）外部報告  

  ・４月２２日（日） 尾尻八幡神社の大神輿に参加（会長ほか役員）青年団へお神酒届け 

ました。（費用は南が丘８自治体で分担～525 円/各自治会） 

・４月２２日（日） ウエルシークラブ総会に出席（会長、副会長、厚生部の３名） 

・４月２９日（日）「南地区５団体総会」（南地区自治会連合会・南地区社会福祉協議会 

南地区町づくり委員会・南地区湧水地帯を保全する会・秦野市防犯協会南支部 ）に 

会長が出席。 

  ・青少年指導員の堂田氏が以下の会合、行事等に出席・参加  

４月７日（土） 委嘱式 市役所講堂   4 月 14 日（土）本部会議  子供館         

４月２８日（土）地区会 南公民館   4 月 29 日（日）こいのぼり上げ 水無川河川敷      

５月５日（土）こどものつどい 運動公園、 

（５）定期総会での要望等の整理・検討 

別紙「ウェルシー自治会 平成 2４年度定期総会議事録」参照。 

・ 当日の質疑応答および意見を３０件に集約し、対応（案）、責任部署を定め、今後、検討 

していく。同時にPR活動を必要とするものについては、あらためて広報等で紹介していく。 

 



 

（６）防犯防災部より３件 

  １ アルファー米の更新について 

   東日本大震災以降、需要が急増し７月の更新時期に間に合わない恐れあり。そのため 

備蓄米の賞味期限内に納入可能なコスモス食品からチキンライス（製造：尾西食品）購入を 

検討（予算３０万程度で１０００食）→後日、試食の上購入を決定した。現備蓄米は 

賞味期限内に住民へ配布可能な見込み。 

  ２ 防犯パトロールについて 

６月より役員会終了後に役員全員で二班に別れ、ルートを決めて防犯パトロールを実施する。 

  ３ 災害時要援護者の名簿を各ブロックごとに確認、各役員が把握しました。 

 

（７）厚生部より日本赤十字社の募金について 

・ 各役員が 担当のブロックごとに 自治会費（4,5,6 月分）集金と併せて各戸から募金を集

めて６月２日の役員会で 厚生部に提出する。 

 

（８）財務部からの連絡事項 

・ 自治会費は役員が組ごとに 3ヶ月ごとに集金し、６月、９月、１２月、３月の役員会にて

財務部へ納金。 

・ 一括先払いの場合は、役員で管理し、集金月に納金。 

・ 立替金の清算、役員活動費の扱いは従前どおり。 

 

（９）文化体育部より納涼大会 及び 芋掘り大会について 

１ 納涼大会については ５月１３日（日）８自治会合同の実行委員会にて、会場（東公園か南

が丘小学校）および日程（７月２２日または７月２８日）を決定します。ウエルシー自治会

の意向としては両会場の対応課題を検討した結果、東公園を要望することとしました。 

２ 本年度芋掘り大会についての提案 

   他自治会の状況も確認した結果、今年は１家族あたり６株（これまでは７株）とし、昨年

参加家族実績（１３３世帯）で８００株（コスト削減－20000 円）里芋無し（コスト削減

－34500 円）とする提案→ 役員会で了承。なお、各家庭には削減内容を事前に伝えます。 

              

（１０）広報部より 

  ・回覧・配布物の処理の確認、各部への原稿依頼（すでに終了）、当日の役員一同の写真撮影 

    

（１１）その他 

  ・管理組合への出席は管理組合理事を兼務している疋田さんにお願いしました。 

  ・定例役員会でのお茶等の飲み物は、経費削減のため、今後廃止することにした。 

  

 

次回役員会 平成 2４年 6 月２日（土）18:30 から  （自治会費・募金の処理により 30 分繰上げ） 

 

 

＜ お詫び ＞ 

  自治会のホームページに一時、誤って作成途中の２４年度定期総会議事録を掲載してしまいました。 

  ５月９日に訂正されております。                 ２４年度 総務より 


